



La nuit dernière, pendant que j'étais à Angles en Vendée pour promouvoir les services publics et la gestion publique de l'eau, les députés français ont adopté en 1ère lecture le Mécanisme Européen de Stabilité, dont je parlais hier sur ce même blog. Le groupe Socialiste ayant décidé de s'abstenir, il s'est rendu complice de cette basse manœuvre orchestrée par Nicolas Sarkozy afin de valider en catimini le Traité Sarkozy-Merkel qui instaure la "règle d'or" et autres joyeusetés rigoristes.

Le Parti Socialiste a d'ores et déjà annoncé qu'il s'abstiendrait également lors du passage du texte au Sénat. Je réitérerai mon appel aux Parlementaires essonniers à cette occasion. Le débat doit se poursuivre malgré ces prises de position. De la discussion jaillit la lumière, ai-je coutume de dire. J'en profite pour souligner le courage et les convictions des 20 députés socialistes qui ont voté "contre" hier soir. Parmi eux, un seul essonnien : Julien Dray. J'espère que dans le débat d'ici le vote au Sénat, d'autres parlementaires auront ce même courage.

Le référendum de 2005 sur le Traité Constitutionnel a prouvé que le peuple français donnait souvent raison à ceux qui ont le courage de rompre les rangs pour voter contre l'Europe libérale.

Gageons qu'il saura également s'en souvenir lors des prochaines échéances électorales, sachant que tout le groupe du Front de Gauche à l'Assemblée nationale s'est, lui, prononcé contre.